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Abstract (en)
A screwdriver bit (1) comprises a terminal drive end region (11) which can be inserted in a chuck (13) of a machine, an intermediate section (10),
and a drive region (screwdriver tip section) (9) preferably for recessed-head screws. To facilitate use, the intermediate section (10) forms a T region
such that an elastic return force extending over a large reverse angle of rotation is exerted until the torque which results in plastic deformation/
rupture is obtained.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Schraubendrehereinsatz (1) mit endständigem Antriebsendbereich (11) zum Einstecken in ein Maschinenfutter (13),
einem Zwischenabschnitt (10) und einem Abtriebsbereich (Schraubendreherspitzen-Abschnitt) (9) vorzugsweise für Kreuzschlitzschrauben, und
schlägt zur Erzielung einer gebrauchsgünstigen Lösung vor, daß der Zwischenabschnitt (10) eine Zone T derart bildet, daß bis zum Erreichen des
zur plastischen Verformung/Bruch führenden Drehmomentes eine sich über einen erheblichen Rück-Drehwinkel reichende elastische Rückstellkraft
auftritt.
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